

CAJA 70 Y ACCION!

UN SERVICIO GRATUITO A LOS LECTORES DE EL DIARIO DE HOY.

Escribanos exponiendo su caso y le daremos la solución o respuesta indicada. Favor de firmar su carta poniendo nombre y dirección claros.



REX MORGAN

CAJA 70 Y ACCION! San Salvador.

Yo trabajo actualmente como Secretario de la Alcaldía Municipal y del Juzgado de Paz de este lugar. Mi problema consiste en que aún no soy patentado, no por falta de conocimiento ni experiencia, sino porque no he rendido examen, porque aún no he recibido contestación de la solicitud que envié en el mes de octubre al señor Ministro del Interior con todos mis documentos. Yo les quiero rogar me investiguen por qué motivo no se me ha llamado a rendir ese examen, porque yo quiero patentarme para trabajar, no interinamente, sino en propiedad.

T. V., Cinquera.

Señor T. V., Cinquera.

El verdadero motivo por lo que no se le ha contestado es porque usted envió su solicitud en papel simple dirigida al Jefe del Departamento Municipal del Ministerio del Interior, cuando debió hacerlo al Señor Ministro del Ramo. Mande usted su solicitud en Papel Sellado de 0.50 ctvs., dirigida al señor Ministro, adjuntando su certificado de 6o. Grado y su Partida de Nacimiento y en esa forma se le dará el curso necesario.

CAJA 70 Y ACCION!

Yo estuve ahorrando en el Banco Capitalizador la cantidad de ocho colones treinta centavos mensuales durante doce meses y haciendo números me salen 99.60 colones. Hoy tengo a mi padre enfermo con anemia profunda y dispuse ir a sacar esa suma y me llevo la sorpresa de que no me dan cabales mis ahorros. Al alegar mis derechos me mencionaron muchas cláusulas y para poder sacar todo mi dinero tengo que ahorrar los diez años. Les ruego ayudarme a esclarecer este asunto.

J. I. N. M.

Señor J. I. N. M.

En el Banco nos explicaron que el descuento que se le hizo es el recargo de gastos efectuados por el Banco cuando usted adquirió su título. Nosotros hemos recibido una amplia explicación del Banco, por lo que le sugerimos leer y analizar su contrato, así como visitar esas oficinas nuevamente para que le amplíen a usted también las explicaciones que usted necesita para entender mejor su situación.

CAJA 70 Y ACCION!

Soy guatemalteco por nacimiento y resido en El Salvador desde hace 32 años, porque mis padres me trajeron de 4 años de edad. Aquí me casé con un salvadoreño y para estos trámites presenté mi partida de nacimiento autenticada, habiéndole costado a mi esposo buena cantidad de dinero y muchas dificultades. Mi esposo falleció el 22 de abril de 1970 y como para mí esa partida de nacimiento es de mucho valor, la solicité al Sr. Alcalde Dr. Rebollo pero no he recibido ninguna contestación desde hace tres meses. Ahora recorro a ustedes para que me ayuden a resolver mi problema.

B. L. Q. de H.

Señora B. L. Q. de H.

Hemos presentado su caso en la Alcaldía Municipal y nos dicen que presente usted un escrito en papel sellado de 0.15, dirigido al Señor Alcalde, en el sentido de pedirle la devolución de la Partida original de nacimiento que sirvió como base para su matrimonio, devolución que pide se le haga con previo razonamiento en la diligencia del matrimonio. En su escrito mencione la fecha en que se casó.

CAJA 70 Y ACCION!

San Salvador.

Soy profesora de Educación Primaria (hoy Básica) y trabajo en la Escuela de niñas de ésta. Tengo 68 años de edad, con más de 20 años de ejercer el magisterio. Por esta razón y por enfermedad solicité mi jubilación, teniendo todo el papeleo en el Ministerio de Hacienda. El 17 de diciembre me entrevisté con el Sr. Ministro de Educación, quien me ofreció ayudarme para que salga pronto el acuerdo de mi jubilación. Les ruego su amable ayuda para que se me jubile pronto, porque mi estado de salud ya no me permite seguir trabajando.

S. V. de R., Ozatlán.

Señora S. V. de R. Ozatlán.

Nos informan en el Ministerio de Hacienda que sus documentos han seguido el trámite normal y ya están en la última fase. Oportunamente va a recibir la comunicación de su acuerdo de parte del Ministerio.



ARCHIE



LA FAMILIA PICAPIEDRA



EL DR. MERENGUE



MODESTY BLAISE



LUIS CICLON

